



## ■ CORO Y ORQUESTA DIRIGIDO POR THEODOR SCHMITT



El concierto tuvo lugar en el Teatro Juan del Enzina. /BARROSO

# Salamanca vibra con el concierto ¡Viva la ópera! de la Sinfónica de Munich

**A.C.M**

El Teatro Juan del Enzina acogió anoche el concierto de fin de curso ¡Viva la ópera!, a cargo del Coro y Orquesta Sinfónica de la "Hochschule München", bajo la dirección de Theodor Schmitt. Un concierto que fue muy del agrado de los asistentes al escenario de la Universidad de Salamanca.

El coro y la orquesta Sinfónica de Munich ofreció coros, arias y oberturas de óperas de Mozart, Beethoven, Wagner, Rossini y Verdi. Actuaron además la soprano Sonja Philippin y el barítono Jussi Järvenpää.

La Orquesta Sinfónica de Munich llegó a Salamanca

después de ofrecer en la provincia de León tres conciertos, todos ellos coordinados por el salmantino José María Díaz Nafría, investigador de la Universidad de León y profesor invitado de la Hochschule München.

El profesor Díaz Nafría contactó en Alemania con el catedrático de Musicología Theodor Schmitt quien le propuso una visita musical a España en relación con alguna universidad, gracias a un acuerdo de cooperación. "Las actuaciones han sido espectaculares y han tenido el agradecimiento de un público entregado", comentó a este periódico el salmantino José María Díaz.